
 

Compte-rendu CLG 
 

05 JANVIER 2017 
 

 

 

 

Présents : Ludovic KOEHL, Fabien SALAUN, Xianyi ZENG, Dorothée MERCIER, Daniel 

DUPONT, Christine CAMPAGNE, Usha MASSIKA, Éric DEVAUX, Philippe 

VROMAN, Guillaume LEMORT, Pascal BRUNIAUX, Ahmida  EL-ACHARI, 

Xavier LEGRAND, Anne PERWUELZ François BOUSSU, Damien SOULAT 

 

 

Absents : Xuyuan TAO, Vladan  KONCAR, Gaël MONFRIER, Hoang-Nhat –MINH NGO 

 

Ordre du jour : 
1°) Accueil nouveaux Membres élus du CLG 

2°) Point d'étape projets 

3°) Cofinancement thèses régionales 

4°) Rencontre UpTex/GEMTEX 

5°) Evènement 25ans GEMTEX 

6°) Questions diverses 

 

1°) Accueil nouveaux Membres élus du CLG 

 

Ludovic, énumère les noms des nouveaux membres du CLG : 

 

Collège Post doctorants / doctorants 

 Manel BELDI 

 Romain BENKIRANE 

  

 Collège MCF (non HDR) 

 Cédric COCHRANE  

 Philippe VROMAN 

 Peng WANG 

 

Collège IATS 

 Guillaume LEMORT 

 



 

2°) Point d'étape projets  

 

Point de Damien Soulat pour le groupe MTC :  

Le projet Sushi a été accepté, c’est un projet H2020 BBI, budget de plus de 400 000 euros sur 

48 mois pour l’ENSAIT. Il y a 17 partenaires académiques, le projet  a été bien évalué et noté.  

Thèse et PFE prévu sur le projet. Au total c’est un budget de 7 millions d’euros  alloués au 

projet.  Anne Perwuelz, interroge Damien sur le montage de ce projet, et pourquoi cette 

réussite ? Damien Soulat, répond que c’est en grande partie grâce au sérieux du dossier et à la 

qualité de la rédaction.  

 

 

3°) Cofinancement thèses régionales 

 

Concernant  les cofinancements de thèse : 

 

- il n’y a plus de quota, l’Ensait peut proposer plusieurs cofinancements de thèses  

- nous attendons le calendrier, Ludovic en sera plus la semaine prochaine 

- est-ce-que  la tutelle doit faire un classement, nous ne savons pas  

- il faut trouver les autres 50% 

- et il faut impérativement que la demande s’inscrive dans les axes stratégiques 

technologiques de la Région 

 

Apres la consultation de septembre de j’innove en Région, devait sortit au 31 Décembre les 

Axes stratégiques, ils ne sont pas encore sortis. Ludovic n’a pas pu les consulter.  

 

Ludovic communiquera, dès qu’il aura plus d’informations.  

 

4°) Rencontre UpTex/GEMTEX 

 

Ludovic et Eric Devaux ont rencontré Jean-Marc Vienot qui  s’occupe de l’alliance uptex-

clutex.  Il a beaucoup travaillé sur la restructuration de son équipe et de son offre. Nous leur 

avons proposé une rencontre au Gemtex afin de leur exposer ce que l’on fait et aussi afin 

qu’ils nous proposent leur collaboration pour une future alliance.  

Samira Dahmani va envoyer un doodle à tous afin de trouver une date en février pour cette 

rencontre.  

 

 

 

 

 



5°) Evènement 25ans GEMTEX 

 

Ludovic, remercie tout  le monde pour la réponse apporté au 16 décembre, sur leur 

positionnement lors du déroulement de ces 2 jours. Ludovic insiste sur le save the date à 

envoyer impérativement fin de semaine. Nous avons reçu de Frederick Baudrin le logo des 25 

ans du Gemtex à introduire dans nos signatures.  Il faut également envoyer ses contacts au 

service communication.  

 

Anne Perwuelz présente le tableau ci-dessous, et l’assemblée discute  de toutes les actions.  

Il faut aller sur le site internet pour avoir plus d’information, pas de planning pour le moment.  

 

Une réunion a lieu en date du 9 janvier concernant l’articulation de ces 2 jours.  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

6°) Questions diverses 

 

- Damien a laissé jusqu’au vendredi 6 pour lui envoyer les publications. 

 

- Frederick Veyet et Hubert avec Maxime réfléchissent à une mission de chef d’atelier. Ils 

nous feront une proposition au prochain CLG. 

 

- Damien, intervient pour parler des SFR : Structure Fédérative de Recherche, et estime que 

c’est un point à considérer. Et qu’il est intéressant d’y réfléchir. Il a été invité à participer à la 

SFR mécanique de Lille. Il propose de regarder le site de PIVERT : http://www.institut-

pivert.com/. Damien souhaite avoir l’accord du laboratoire pour continuer ses démarches vers 

la SFR mécanique.  

  

- Romain Benkirane, doctorant au sein du Gemtex, demande aux noms de tous les doctorants  

s’ils peuvent avoir accès à l’outil qui gère l’occupation des salles. En effet pour les doctorants 

il y a GRE mais les enseignants ne le complètent pas. Il faudrait qu’ils aient accès à Orion afin 

de voir le planning d’occupation des salles. Ludovic demande à Samira d’instruire cette 

demande.  

 

 

Fin du CLG 

http://www.institut-pivert.com/
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